
ATA nº 84/2023

 Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso – CMDI

Ao décimo quarto dia do mês de agosto, às 10h00 realizou-se a reunião extraordinária via

Meet. Estavam presentes: Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência

Social);  Edson  dos  Santos  Silva  (Gabinete);  Claudenir  Leôncio  Alexandre  (Secretaria

municipal  de  Saúde);  Andrey  Manoel  dos  Santos  (Secretaria  Municipal  de  Saúde);

Guilherme Augusto Carminatti  (Fundação Municipal  de esportes – FME);  Cassia  Beatriz

Villain (Fundação Cultural  de Criciúma – FCC); Arlete do Nascimento (Associação Rede

Feminina Combate ao Câncer); Aires Mondardo Junior (Fundação Educacional de Criciúma

– FUCRI/Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); Gleice Raupp (Secretaria

Municipal  de  Assistência  Social);  Geovana  B.  Gonçalves  (Conferência  São  José  da

Sociedade  São  Vicente  de  Paulo  –  ILPI  Asilo  São  Vicente  de  Paulo);  Mirella  Sombrio

(Cruzeiro  do  Sul);  Remerson  Luiz  Vicência  (Diretoria  Trânsito  e  Transportes  –  DTT);

Janaina  Scaini  Dutra  (Associação  Feminina de  Assistência  Social  de  Criciúma AFASC);

Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária E Caritativa Santos Agostinho-Hospital

São José); Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva). O Presidente Edson dá início a

reunião saudando a todos. O Presidente passa a palavra para a comissão FMI. Dione toma

a palavra e explica o projeto do Hospital São José  onde solicitam a  prorrogação de seis

meses para executar 1.195 exames de tomografia que ainda estão disponíveis para serem

feitos pela secretaria Municipal de Saúde. O presidente coloca em votação a prorrogação de

prazo é aprovada por unanimidade. O conselheiro Aires questiona se a regulação é via

SISREG. A conselheira Dione representando o Hospital São José relata que são feitos os

encaminhamentos pelos postos de saúde e está aberto para outros municípios também. O

presidente retoma a palavra e pede novamente para um membro da comissão explicar a

solicitação recebida pela Instituição AFASC. Dione ressalta que o pedido da AFASC chegou

somente no dia da reunião e que precisa  o projeto precisa ser ajustado. Sendo assim, a

comissão precisa devolver as alterações para os convênios para que assim a AFASC faça

as alterações necessárias. Edson coloca em votação o parecer da comissão e é aprovado

por  unanimidade  para  que  seja  devolvido  para  realização  de  alterações  necessárias  e

posteriormente siga os  trâmites da comissão de projeto.  Nada mais havendo a tratar,  o

presidente se despede dos conselheiros e dá por encerrada a reunião.

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva)

Gleice Raupp (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI

Asilo São Vicente de Paulo)
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Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul)

Remerson Luiz Vicência (Diretoria Trânsito e Transportes – DTT)

Janaina Scaini Dutra (Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma AFASC)

Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária E Caritativa Santos Agostinho-Hospital

São José)

Edson dos Santos Silva (Gabinete)

 Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Claudenir Leôncio Alexandre ( Secretaria municipal de Saúde)

Andrey Manoel dos Santos( Secretaria Municipal de Saúde)

Guilherme Augusto Carminatti ( Fundação Municipal de esportes – FME)

Cassia beatriz Villain ( Fundação Cultural de Criciúma – FCC)

Aires  Mondardo  Junior  (Fundação  Educacional  de  Criciúma  –  FUCRI/Universidade  do

Extremo Sul Catarinense – UNESC)

Arlete do Nascimento (Associação Rede Feminina Combate ao Câncer)
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